

REPORTAJE:

EL PATIO DE NUESTRA ESCUELA

UN PATIO NUEVO

Este verano en nuestro colegio han hecho unas reformas para que sea un patio inclusivo y mejor para todos.

El claustro y el AMPA se reunieron durante el verano para ver qué se podía hacer. Durante el mes de agosto algunos miembros del AMPA y sus hijos han venido a la escuela y han trabajado con las distintas reformas.



Patio antes de reformar.



Patio reformado y acabado.

Un patio para todos y todas

Hemos cambiado el patio para que todo el mundo pueda jugar a lo que le guste.

Hemos puesto unas mesas de picnic, para que la gente pueda almorzar, y hacer deberes. También hemos puesto unas lonas de hierba artificial con unos cojines y libros para tener un espacio tranquilo donde poder leer.



Los años anteriores muchos niños y niñas hacían casas con cajas y este año han comprado una casita de madera con una valla pintada de blanco.



Hace mucho que los columpios estaban en mal estado y este año lo han arreglado y además los han pintado. También han cambiado de sitio las ruedas pequeñas y además las han pintado de todo tipos de colores.

Han arreglado el banco porque se rompía todo el rato y las maderas se salían. Lo han cambiado y pintado de colores.



Un patio más verde

Para hacer un patio más verde se han creado unas nuevas zonas donde poder plantar plantas.

Nuevo huerto

En la escuela ya teníamos un huerto pero estaba demasiado viejo y decidieron quitarlo y reformarlo. Además han puesto una valla para que cuando la gente chute la pelota no de a las plantas.



Espacio para plantas aromáticas

Han puesto un espacio para plantas aromáticas. Las plantas que hemos plantado son jazmín, tomillo y romero. Estas son las plantas:



¿Cómo nos hemos organizado para plantar?

Un viernes por la tarde los de quinto y sexto nos pusimos a hacer de jardineros. Un grupo se puso a llenar de tierra unos cubos para darnoslo al otro grupo. Pusimos la tierra en el huerto y luego cortamos una tela para ponerla encima.



Finalmente los de CI plantaron las plantas y los más pequeños de la escuela plantaron las plantas en las jardineras de su zona.

Los alumnos y las alumnas de 6º